

Nuevo curso formativo de propietario canino responsable

Última actualización: Lunes, 23 Octubre 2023 18:30

Publicado: Lunes, 23 Octubre 2023 18:29



La inscripción para el curso de formación como propietario responsable está abierta en www.beasain.eus

Desde la puesta en marcha de los cursos gratuitos creados por el Ayuntamiento para mejorar la convivencia ciudadana, un total de 110 parejas de perros y propietarios han participado en formaciones y paseos de socialización

Ya se encuentra abierto el plazo de inscripción para el tercer curso formativo de propietario canino ejemplar. Con el objetivo de lograr una mejor convivencia y un municipio más agradable, cómodo y habitable, el programa creado por el Ayuntamiento de Beasain inicia así el curso formativo de esta cuarta edición.

Este será el último de los tres cursos intensivos formativos denominados Propietario Canino Ejemplar, que se llevarán a cabo este año. Los cursos se componen de ocho sesiones presenciales. Comenzarán el 31 de octubre y se celebrarán todos los martes en la plaza del Ayuntamiento a las 18:00. En el caso de que haya más solicitudes que plazas, se creará un segundo grupo.

Así sucesivamente, se realizarán sesiones semanales hasta el examen final donde un examinador oficial evaluará a las parejas perro-propietario/a. Las parejas que superen la prueba práctica recibirán un título oficial que les acredita como propietarios/as ejemplares.

A estas sesiones las personas propietarias deberán venir acompañados de sus perros, ya que las sesiones serán prácticas. Para participar en esta actividad es necesario inscribirse en el apartado del programa Perro Ejemplar que se encuentra en la web del Ayuntamiento de Beasain en [esta dirección](#).

Paseos de socialización

Los paseos de socialización también tendrán continuidad. Se repetirán todos los jueves. Las y los dueños junto a sus perros partirán de la plaza San Martín de Loinaz a las 18:00 horas, siendo imprescindible estar inscrito en el curso para participar.

El Programa Perro Ejemplar forma parte del plan de legislatura del equipo de gobierno y tiene como objetivo el bienestar de las y los beasaindarras, fomentando una tenencia responsable de mascotas.

Se repetirán los talleres teórico-prácticos con las personas de la tercera edad.

Talleres con personas de edad

Otro de los contenidos que está en marcha este mes de abril son los talleres teórico-prácticos con personas de la tercera edad. A través de acariciar y comunicarse con los perros, las personas participantes trabajarán la estimulación cognitiva y sensorial, así como el fortalecimiento de la comunicación afectiva y lúdica con estos animales. Se celebrarán sesiones de una hora de duración en La Residencia de mayores Arangoiti y el Centro de día Loinatz.

Actuar responsablemente con los perros

Cada día, el número de mascotas en el municipio va en ascenso. Es por ello que resulta imprescindible trabajar para conseguir una mejor convivencia entre propietarios y aquellas personas que no lo son. De este modo se pretende formar a las personas propietarias para promover una tenencia responsable de estos animales.

El Programa Perro Ejemplar, a través de distintos medios formativos y de sensibilización, pretende llegar a los agentes locales que puedan incidir en una tenencia responsable y en evitar actitudes incívicas como la de dejar heces de perros en la vía pública o llevar las

Nuevo curso formativo de propietario canino responsable

Última actualización: Lunes, 23 Octubre 2023 18:30

Publicado: Lunes, 23 Octubre 2023 18:29

mascotas sueltas en espacios comunes. La iniciativa se desarrolla en colaboración con el centro canino Kangune, situado en el barrio Arriaran.

